

Aktionstag Saubere Hände im Helios Klinikum Uelzen am 06.05.2019



Die fleißigen Akteure des diesjährigen Aktionstages!



Insgesamt 193 Teilnehmerinnen und Teilnehmer unterschrieben auf unserem Aktionsplakat.



Nicht nur große Hände müssen sauber sein

Schwarzlicht flackert in einer Box, kleine Plüsch-Keime fallen aus einer Kiste und ein angenehmer Duft von Waffeln liegt in der Luft. – So oder so ähnlich bleibt wohl vielen unser diesjähriger Aktionstag „Saubere Hände“ am 6. Mai in Erinnerung.

Wir, 18 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger des Kurses 18/21 II unterstützten, berieten und leiteten sowohl Besucher und Patienten als auch Kolleginnen und Kollegen bei den notwendigen hygienischen Maßnahmen an. Im Mittelpunkt stand dabei natürlich die hygienische Händedesinfektion. Unter der Obhut unserer Hygienefachkräfte Anja Jentsch und Dörte Schidlowski haben wir Benetzungslücken mit einer speziellen, unter UV-Licht fluoreszierenden Desinfektionslösung sichtbar gemacht und mögliche Fehlerquellen kritisch beäugt.

Doch nicht nur haptisch haben wir die Teilnehmer gefördert: Wer bei unserem Mitarbeiterquiz sechs mehr oder weniger schwere Fragen richtig beantworten konnte, wurde anschließend mit einem wahren Gaumenschmaus belohnt: Die wohlverdienten Waffeln schmeckten jedoch nicht nur unseren großen Teilnehmern. Auch sechs Jungen und Mädchen aus der Uelzener Kita „Weiße Taube“ waren mit zwei Erzieherinnen

im Klinikum zu Besuch. Auf dem Plan standen mehrere Stationen, an denen wir die Kinder spielerisch an das Thema Hygiene herangeführt haben. Die Hygieneprösslinge lernten noch einmal das richtige Händewaschen, durften auf Papier ihre benetzten Hände bemalen und konnten bei einem Puppenspiel ihr Wissen rund um Keime, Bakterien, Viren und Co. vertiefen. Nach einem kurzen Kennenlernen und Streicheln der Plüsch-Akteure am Ende des Theaters, ging es dann endlich auf zum Waffeln essen. Gestärkt und mit unserem neuen Helios-Malbuch im Gepäck verließen die Nachwuchs-Hygienekenner zufrieden unser Klinikum. Über das rege Interesse – 193 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die sich mit ihrer Unterschrift auf unserem Plakat verewigt haben – haben wir uns sehr gefreut. Unser besonderer Dank gilt dem gesamten Team unserer Krankenhaushygiene, der EDV und Frau Nielsen für die tolle Unterstützung.

[Felix Wendlandt, Kurs 18/21 II]